



HEINZ SCHÄUBLIN

## „Was vom Tage übrig blieb“

Anlässlich meiner 75 Lebensjahre und meiner über 50 jährigen künstlerischen Laufbahn, mache ich, begleitend zu meiner Ausstellung mit aktuellen Arbeiten in der Maison 44, 9.4.-30.4.2022, im Projektraum M54 eine retrospektive Ausstellung.

Ich möchte euch alle einladen, mit mir diesen spannenden Rückblick mit Arbeiten bis in die 1970er Jahre zu erleben.

Die Vernissage, mit einer musikalischen Einlage von meinen langjährigen Mitstreitern und Freunden JOPO und Ingeborg Poffet, findet am 22. April ab 18 Uhr statt.

Zudem ist die Ausstellung am Sa./So. 23./24. Von 14 – 18 Uhr geöffnet. Ich werde anwesend sein und würde mich freuen, euch begrüßen zu können !

**GUEST** Projektraum M54 · Mörsbergerstrasse 54 · 4057 Basel